



COMMUNIQUÉ DE PRESSE NATIONAL - PARIS - 27 MARS 2020

La fondation CNRS lance un appel aux dons pour soutenir les recherches sur le Covid-19

Depuis 80 ans, le CNRS met ses compétences au service du développement des connaissances dans tous les domaines. Parce que la générosité du public est une contribution importante pour aider au progrès du savoir, financer une recherche libre, ambitieuse et de long terme, le CNRS vient de se doter d'une fondation : elle permettra à chaque citoyen et citoyenne de contribuer à l'avancée des connaissances.

L'une de ses premières missions sera de soutenir la recherche publique dans le contexte actuel. Les scientifiques contribuent en effet à l'effort international, les biologistes pour comprendre le virus, sa physiopathologie et envisager des traitements, les chimistes pour découvrir de nouvelles molécules d'intérêt pharmaceutique et des matériaux, les spécialistes des sciences humaines et sociales pour analyser, entre autres, les conséquences à court et moyen terme du confinement, les mathématiciens et mathématiciennes pour construire de nouveaux modèles prédictifs, les informaticiens et informaticiennes pour analyser les données disponibles en s'appuyant sur des méthodes comme l'intelligence artificielle... Toutes les sciences sont mises à contribution.

Pour en savoir plus

Lire le [message d'Antoine Petit](#), président-directeur général du CNRS

Consulter le site web de [la fondation CNRS](#)

Contact

Presse CNRS | Priscilla Dacher | T +33 1 44 96 46 06 | priscilla.dacher@cnrs.fr

